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ACTA Nº 21 
 
 

 
------ Aos doze dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e sete, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência do 
Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas e quinze 
minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------
------ Ponto Um…...... Expediente ------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Dois…... Diversos ----------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto 
“Expediente” -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 E-MAIL recebido de FERNANDA MENDONÇA – em 27/11/2007, registado 
nestes serviços com o nº 393, em 27/11/2007. ---------------------------------------------- 
ASSUNTO: Aluguer da sala de reuniões da Junta de Freguesia no dia 7/12/2007, 
das 15 horas às 19 horas. ---------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento e a exemplo de cedências anteriores 
foi cedido o solicitado. -------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços vindo da ASSEMBLEIA DISTRITAL DE 
SANTARÉM, com a referência de Of.º 607 Procº n.º 1.3/B datado de 26/11/2007, 
registada nestes serviços com o nº 391, em 28/11/2007. ----------------------------------- 
ASSUNTO: Reunião Ordinária de 13 de Dezembro/07 Envio de Edital. ----------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado que iria estar 
presente. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da DIRECÇÃO GERAL DA ADMINISTRAÇÃO INTERNA – 
ADMINISTRAÇÃO ELEITORAL, com a referência nº 0051442 Procº 310.01-
112.30/NJE e datado de 16/11/2007, registado nestes serviços com o nº 395, em 
30/11/2007. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Recenseamento Eleitoral. Composição das Comissões 
Recenseadoras. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo sido informado pelo Presidente de que 
em devido tempo, foram oficiados os partidos representantes. ---------------------------- 

 Ofício proveniente da CCDRLVT – COMISSÃO DE COORDENAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO REGIONAL DE LISBOA E VALE DO TEJO, com a 
referência n.º DSAJAL/DAL – 000259-2007 Procº 12.01.05.000001.2006 datado de 
29/11/2007, registado nestes serviços com o n.º 397, em 3/12/2007. ---------------------
ASSUNTO: Protocolo de Modernização Administrativa da Junta de Freguesia 
de Nossa Senhora de Fátima de 2006: análise de pedido de pagamento – Envio 
de Mapa de execução nº 100/2006 – Projecto “Instalação Moderna para bem 
servir”. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 ------ O executivo analisou o conteúdo do referido Mapa de execução, tendo 
verificado que o mesmo se encontrava em conformidade, tendo o Presidente 



 78

 

manifestado a sua expectativa quanto à verba ainda disponível, a fim de que a mesma 
pudesse vir a ser aplicada na aquisição de equipamento de “Modernização 
Administrativa”. --------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício vindo do GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO POPULAR CDS-PP, 
com a referência nº GP/01725/2007/7ª, datado de 23/11/2007, registado nestes 
serviços com o nº 396, em 03/12/2007. ------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: “Símbolos Heráldicos da Freguesia”. -------------------------------------- 

------ O executivo tomou apenas conhecimento. ------------------------------------------- 
 Ofício recebido do GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO SOCIALISTA – 

PS, com referência n.º7506 e datado de 26/11/2007, registado nestes serviços com o 
nº 398, em 04/12/2007. -----------------------------------------------------------
ASSUNTO: “Símbolos Heráldicos da Freguesia” – Informação de que o mesmo 
foi encaminhado para o Coordenador dos Deputados do PS, na Comissão 
Parlamentar do Poder Local, Ambiente e Ordenamento do Território. ------------ 

------ O executivo tomou conhecimento. --------------------------------------------------- 
 Ofício proveniente da DGAL – DIRECÇÃO-GERAL DAS AUTARQUIAS 

LOCAIS, com a referência n.º 6177, Procº n.º 71.154.07/DMAJ, datado de 
30/11/2007, registado nestes serviços com o n.º 399, em 04/12/2007.--------------------
ASSUNTO: Heráldica da Freguesia – Conforme o ordenamento jurídico que lhe 
é aplicável, estabelecido pela Lei 53/91, de 07 de Agosto, informando que a 
temática relativa aos pertinentes símbolos heráldicos está cometida em exclusivo  
à Comissão de Heráldica da Associação dos Arqueólogos Portugueses. ------------ 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. -------------------------------------------- 

 Ofício vindo da EXPOTRAKINAS, sem referência, datado de 03/12/2007, 
registado nestes serviços com o nº 400, em 04/12/2007. ----------------------------------- 
ASSUNTO: Agradecimento.------------------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------ 

 Ofício recebido da ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS 
VOLUNTÁRIOS DO ENTRONCAMENTO, com referência 322/1.6 e datado de 
30/11/2007, registado nestes serviços com o nº 403, em 07/12/2007. ----- 
ASSUNTO: Convite – 59.º Aniversário da A.H.B.V. do Entroncamento – Dia 
12/01/2008 – Programa em anexo. ---------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e, em virtude do referido Aniversário se 
efectuar só no próximo ano, não ficou decido quem poderia estar presente. ------------ 

 Ofício recepcionado da ASSOCIAÇÃO J.T. DANCE ACADEMY, com referência 
N.º 023/07, datado de 05/12/2007, registado nestes serviços com o nº 404, em 
07/12/2007. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Envio de Documentação. ------------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento. ----------------------------------------------------- 

 Fax recebido da ASSEMBLEIA DISTRITAL DE SANTARÉM, com referência 
134 e datado de 07/12/2007, registado nestes serviços como Fax nº 40, em 
07/12/2007. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Reunião da Assembleia Distrital dia 13 de Dezembro/07. -------------- 

 ------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado que irá estar 
presente. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------Por fim passou-se ao segundo e último ponto da ordem de trabalhos 
“Diversos”. ---------------------------------------------------------------------------------------
------ O Presidente tomou a palavra informando os restantes membros do executivo 
que, em virtude de termos de prescindir do aluguer da garagem seria necessário 
adquirir umas prateleiras a fim de acondicionar produtos diversos e, as mesmas 
viriam a ser instaladas numa das salas interiores da Sede, solicitando ao Vogal João 
Lopes da Rosa que apresentasse orçamento para as mesmas. ----------------------------- 
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------ Continuando no uso da palavra, o Presidente abordou o tema “Jantar de 
Natal”, entre os membros da Junta de Freguesia, membros da Assembleia de 
Freguesia e funcionários, informando os membros presentes de que tinha efectuado 
alguns contactos com Restaurantes, ficando acordado que o referido jantar se iria 
efectuar no Restaurante “O Retornado”, no dia 19/12/07, pelas 19h30m, cabendo a 
casa pessoa a importância de 10,00€. ------------------------------------------------------- 
------ Para finalizar o Presidente falou mais uma vez sobre a necessidade da 
avaliação das funcionárias, tendo o Secretário adiantado, que ele mesmo se iria 
encarregar de, na próxima reunião vir devidamente documentado e à posterior 
poder-se-ia abordar este assunto com mais delicadeza e em profundidade. ----------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, 
eram doze horas e quarenta e cinco minutos e para constar se lavra a presente acta, 
que depois de lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria 
Palmira Beato Cardoso Garcia Domingues, Assistente Administrativa Principal, 
que a lavrei. ------------------------------------------------------------------------------------- 
___________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 


